



Nombre de alumnos:

Sari Gómez Sánchez

Nombre del profesor:

Oscar Fabian Gonzales Sánchez.

Nombre del trabajo:

Definición comunitaria.

Materia:

Enfermería comunitaria.

Grado: 7°

Grupo: "A"

Ocosingo, Chiapas a 10 de septiembre del 2020

DEFINICION DE LA ENFERMERIA COMUNITARIA

La enfermería comunitaria es una rama que se dedica al cuidado de la salud integral de la comunidad tanto mediante la educación para la prevención y detección de enfermedades, como también en todo lo que respecta la protección y atención de las familias e individuos mediante una serie de programas.

La enfermería comunitaria es parte de la salud pública y está dirigida a la comunidad y no a personas individuales, ya que su meta es educar y guiar de manera de fomentar el cuidado de la salud y la práctica de buenos hábitos de forma que se conviertan en materias comunitarias en las que todos participen. En esta rama se mezclan prácticas propias de la enfermería con estrategias de salud pública mediante procesos participativos para la comunidad, ya sea en su totalidad como también en unidades más reducidas como grupos específicos y familias, se busca que se entienda que la salud es una responsabilidad comunitaria y no individual.

En la enfermería comunitaria intervienen diferentes profesionales de la salud y no solo enfermeras, además de otros expertos como asistentes sociales y administrativos, siendo un trabajo en equipo que requiere de la colaboración de todos para lograr buenos resultados, algo que puede tomar tiempo. La enfermería comunitaria tiene tres roles principales: Curar, educar e investigar. Cada uno de ellos se compone de diferentes tareas, por eso se requiere una formación diferente al de la enfermería individual ya que aquí se cumplen distintos papeles que van más allá de lo asistencial, siendo clave para el desarrollo de una comunidad.

El curar incluye diagnosticar, tratar y prevenir diferentes enfermedades o lesiones, considerando que los pacientes no son una unidad aislada, sino que familias y grupos que se van a beneficiar con lo aprendido, evitando que condiciones de salud controlables se hagan graves. El educar a la comunidad sobre buenos hábitos de vida y cuidados de salud ayuda a que generen políticas positivas para todos, poniendo especial énfasis en los líderes y padres, ya que serán ellos los encargados de ponerlos en marcha y reforzarlos de manera directa con el contacto diario o frecuente.

La enfermería comunitaria también investiga cuáles son los problemas de una comunidad que impactan su bienestar de forma directa o indirecta y que pueden ir desde carencias materiales o de servicios a falta de educación o creencias equivocadas, sabiendo qué se necesita es más fácil generar un plan de acción. La enfermería comunitaria cumple un rol clave para el desarrollo y crecimientos de las comunidades, mediante la educación y creación de políticas de salud públicas aplicadas directamente a los requerimientos de los grupos con los que se trabaja, permitiendo así encausarlos a mejorar sus vidas y las de las siguientes generaciones.

HISTORIA DE LA ENFERMERIA COMUNITARIA

Florence Nightingale, formó enfermeras para atender a los enfermos en sus domicilios: su programa contenía temas de prevención, de salud mental, higiene de la familia y comunidad, la enfermera como promotora de la salud en la comunidad. □ Florence junto con W. Rathbone elaboraron los primeros documentos de salud pública □ La forma más

profesional de la Enfermería Comunitaria surge con el informe Chadwick (1937) sobre las condiciones sanitarias de la población trabajadora.

VISION ACTUAL DE ENFERMERIA COMUNITARIA

Promover la realización de intervenciones educativas de acuerdo a las necesidades del individuo, familia y comunidad, contribuyendo a generar cambios de conductas favorables en salud. Promover la gestión eficiente y oportuna de recursos humanos y físicos para mantener la calidad de los cuidados de enfermería.